

CONCIERTO HOMENAJE A JESÚS LÓPEZ COBOS

martes, 02 octubre, 20.00 h.



Inicio venta: 03 julio

Precios: 10€ (único)

CONCIERTO HOMENAJE A JESÚS LÓPEZ COBOS

director honorario de la JOPMA

Sinfonía nº 9 en re menor, Op.125, Ludwig van Beethoven

Joven Orquesta Provincial de Málaga

Coral Alminares de Nerja

Coral Santa María de la Victoria

Solistas

Carmen Boatella soprano

Ruth García mezzosoprano

Ángel Luis Molina tenor

Víctor Cruz barítono

Director corales José Eugenio Vicente Téllez

Director musical Albert Skuratov

1.05 h. (s/i)

jopmalaga.com

La JOPMA nace en 1990 por iniciativa de familias de jóvenes músicos que querían dar una formación continua a sus hijos. Desde entonces ha formado a más de 1.900 alumnos y ha ofrecido más de 450 conciertos en 4 continentes. En la actualidad cuenta con 135 alumnos entre los 10 y los 21 años. Es la orquesta de jóvenes decana de Europa.

Fundada en 1984, en el repertorio de la Coral Alminares, de Nerja, hay obras tanto de la llamada música clásica como de la popular, pertenecientes a los más diversos países y períodos musicales. Han actuado por todo el país en auditorios tan destacados como la Cueva de Nerja, Gran Teatro Falla de Cádiz, Los Reales Alcázares de Córdoba, Auditorium de Cuenca, Catedral de Sigüenza, Palacio del Infantado de Guadalajara o el Auditorium Manuel de Falla de Granada. Realizan conciertos a capela así como sinfónico-corales, con orquestas como la Sinfónica de Málaga, Sinfónica de Odessa, Bética Filarmónica de Sevilla, New Haven de Nueva York. Desde su fundación es su director José Eugenio Vicente Téllez.